



9月の園だより 《実籾保育園》



残暑が厳しく、まだまだ汗ばむ日が続いています。連日天気がいいので、全身びしょぬれになりながら水遊びを楽しんでいました。初めての子たちは初日は引き気味でしたが、お友だちの楽しんでいる姿を見ると次第につられて遊びだしていました。9月も暑い日が続くそうなので、水遊びを延長して行いたいと思います。タオル・着替えの準備をお願いします。引き続き手洗い・消毒を徹底し、感染症予防に気を付けていきたいです。今月も元気に過ごしましょう。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

この夏の間で身長がぐんと伸びている子が多かったです。残暑が過ぎると衣替えの時期になります。衣類を買い足すことがあると思いますが、その際子どもたちが着脱しやすい生地・サイズでの購入をお願いします。また昨年の衣類も名前が薄くなっているかもしれないので、書き直していたらと思います。宜しく願いいたします。



楽しいね♪

冷た〜い!



【0歳児】

◎夏の疲れを癒し、ゆったりと快適に過ごす
◎保育者の愛情豊かな受容と関わりの中でふれあい遊びを楽しむ
☆新しいお友だちが増えてとても賑やかになりました。お友だち同士の関わりも多くなり、顔を見合わせてみたり、指でつんつんしてみたり、笑い合う場面も見られるようになりました。動きも活発になり、走ったり高い場所に登ろうとしたりするようになりました。水遊びはお兄さんたちが遊んでいる姿を見てニコニコしたり真似をしようとしていました。来年が楽しみです。今月は体調を崩す子が多かったのですが、その際ご家庭での様子を詳しく教えていただきとても助かりました。9月もまだ残暑が厳しいと思いますので、体調に留意していきたいです。

【1歳児】

◎生活リズムを整えながら、夏の疲れをとる
◎戸外に出て、身近な秋の自然に触れる
☆梅雨が明け、待ちに待った水遊び！昨年は足に水がかかっただけで「エ〜ン」と泣いていた子どもたちでしたが、今年はなんと頭や顔に水がかかっても泣かず…逆に笑顔！保育士対子どもたちの水の掛け合いっこまでできるようになりました。給食の時間がせまり「あがるよ〜」という言葉には「やだよ〜」と泣いたり出ない！と抵抗したりとまだ遊びたいことを体全体で表現する子もいました。一年の成長に驚かされる水遊びでした。来年の水遊びにはどんな成長が見られるか今から楽しみです。

【2歳児】

◎着替えや排泄を自らしようとする
◎保育者や友だちと一緒に全身を使った遊びを楽しむ
◎体調に留意しながら過ごす
☆水遊びも大胆になってきた2歳児さん。自分で頭から水をかぶったり、お友だちと掛け合いっこをしたりと楽しめました。水風船に小さな穴をあけ、そこから出てくる水に大喜び。ひたすら行っている姿も(笑)楽しすぎて「あがりたくな〜い」というほど楽しんでいました。少し体調の変化があったりもしましたが、暑い日々をお友だちと楽しく乗り越えました。室内でも汗をかきながら集中してブロックを高く積み上げたり、「一緒にやろう」と声を掛け、みんなで一緒に一つのことをやる姿も見られてきました。トイレトレーニングでは新しくパンツデビューしたお友だちも増え、一人ひとりのペースで引き続き行っていきたいです。

【今月の予定】

- 2日 身体測定
- 9日 避難訓練
- 21日 敬老の日
- 22日 秋分の日
- 25日 お誕生日会



【9月生まれのお友だち】

12日 たかや れんくん

